

「ただいま」を・・・会社も家族も待っています

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

《冬道は》

- 「スピードダウン」
 - 「急は操作はしない」
 - 「車間距離の確保」
- ・・・の徹底を！

凍結路面

スピードを落とし、車間距離をとり、急ハンドルを控えましょう

《ハンドル操作で回避した場合は》

《ブレーキ操作で回避した場合の約9倍も死亡する割合が高くなる》

- 郊外では、スピードを出しやすいため、重大事故に繋がる割合が高くなっています
- 郊外では、40km/hを越えると死亡率が増加します
- ハンドルで回避した場合、路面凍結によりさらに車体が制御不能となります
- 対向車線へはみ出したり、路外逸脱する等、重大な事故に繋がる危険性があります
- 路面状況に見合った安全なスピードで運転しましょう

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

凍結路面 左カーブ、対向車線にはみ出し
大型トラックと衝突

はみ出した軽乗用車の19歳男性死亡

- ◇凍結路面 スピードを落とし、車間距離をとり、急ハンドルを控えましょう◇
- ◇カーブ手前では十分減速し、滑走スリップ、横滑りスピンに注意しましょう◇

2022/2/21(月) 15:56

21日午前4時すぎ、岩手県の県道で軽乗用車が左カーブで対向車線にはみ出し、前から来た大型トラックと衝突しました。この事故で、軽乗用車を運転していた男性(19)が意識不明の状態での病院へ運ばれ、その後死亡しました。現場は片側1車線で見通しはよく、事故当時天気は雪で、路面は凍っていました。警察は大型トラックを運転していた男性に話を聞くなどして詳しい事故の原因を調べています。

信号のない交差点 出合い頭に衝突 2人ケガ

- ◇見落とすな！『一時停止』の標識◇
- ◇確実な…『一時停止』と、左右の安全確認◇
- ◇信号のない交差点 「相手は止まらないかもしれない」◇

2022/2/21(月) 18:21

21日午前8時前、栃木県で、「車同士の事故でけが人がいて、車から出られないようだ」と通行人から119番通報があった。事故現場は信号がない交差点で、車は出合い頭に衝突し、それぞれの車を運転していた19歳の女性と51歳の男性が、軽いけがをして病院に運ばれた。

札幌 信号のない交差点
乗用車と軽乗用車が正面衝突
乗用車運転の70代男性が死亡

2022/2/21(月) 6:32

20日午後10時半前、札幌市南区南32条西10丁目付近の国道230号で、乗用車が対向車線を走っていた軽乗用車と正面衝突しました。この事故で乗用車を運転していた70代の男性が意識不明の状態での病院に搬送されましたが、まもなく死亡が確認されました。現場は片側2車線の信号機のない交差点で、車には大きな損傷がなくエアバックも作動していなかったことから警察は病死の可能性も含めて事故の原因を調べています。